

Medienmitteilung - 3. März 2025

Neuer Chief Medical Officer: Dr. med. Christian Westerhoff verstärkt die Geschäftsleitung des KSA

Das Kantonsspital Aarau AG (KSA) stellt weitere Weichen für die Zukunft: Der erfahrene Klinikmanager und Mediziner Dr. med. Christian Westerhoff wird per 1. Juli 2025 neuer Chief Medical Officer (CMO) und Mitglied der Geschäftsleitung.

Der Verwaltungsrat des KSA hat Dr. Christian Westerhoff für die neu geschaffene CMO-Position ernannt. Mit seiner umfassenden Erfahrung in Medizin- und Klinikmanagement wird er die medizinischen Bereiche des KSA leiten und als starke Stimme der Ärzteschaft in der Geschäftsleitung wirken. «Mit Dr. Christian Westerhoff gewinnen wir eine herausragende Führungspersönlichkeit mit tiefem medizinischem Fachwissen und strategischem Weitblick. Wir freuen uns, gemeinsam mit ihm die Zukunft des KSA zu gestalten», kommentiert Dr. Markus Meier, CEO des KSA die Ernennung

Erfahrung und Innovationskraft für die Zukunft des KSA

Dr. Christian Westerhoff bringt umfassende Erfahrung aus führenden Positionen im Gesundheitswesen mit. Derzeit verantwortet er als Head of Vertical Healthcare bei der Swisscom AG das Spitalgeschäft des Unternehmens. Zuvor war er von 2015 bis 2022 als Chief Clinical Officer für die medizinische Governance der Hirslanden-Gruppe tätig. In dieser Rolle prägte er die strategische Weiterentwicklung von Medizin und Pflege massgeblich mit.

Neben seinem abgeschlossenen Medizinstudium verfügt Dr. Christian Westerhoff über einen Master of Business Administration (MBA) und war bis 2002 als Facharzt für Chirurgie tätig, bevor er in leitende Managementfunktionen wechselte.

Aufbruch in eine neue Ära der Gesundheitsversorgung

Dr. Christian Westerhoff sieht der neuen Herausforderung mit grosser Motivation entgegen: «Gemeinsam werden wir die moderne Medizin weiterentwickeln und innovative Lösungen für eine zukunftsfähige Gesundheitsversorgung gestalten. Mein Fokus liegt auf interdisziplinärer Zusammenarbeit, digitaler Transformation und der Positionierung des KSA als führende medizinische Institution der Region.»

Mit dieser strategischen Verstärkung in der Geschäftsleitung geht das KSA einen weiteren Schritt in Richtung Innovation und nachhaltige Spitzenmedizin.

Dr. Christian Westerhoff ist verheiratet und Vater zweier erwachsener Söhne.

Bildlegende:

Dr. med. Christian Westerhoff

Medienkontakt

Joël Hoffmann, Media Relations Telefon +41 62 838 94 60 E-Mail medien@ksa.ch



Das Kantonsspital Aarau, das KSA am Bahnhof in Aarau, das KSA Lenzburg sowie das KSA Frick behandeln jährlich über 35'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 740'000 ambulant. An unseren Standorten versorgen wir die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Mit rund 4'800 Mitarbeitenden sind wir einer der bedeutendsten Arbeitgeber im Kanton.

Besuchen Sie das KSA auf $\underline{www.ksa.ch}$, \underline{X} , $\underline{LinkedIn}$, $\underline{Facebook}$, $\underline{YouTube}$ oder $\underline{Instagram}$. Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem \underline{Blog} .